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15间流动公厕将驻扎滨湖

第十六届 2007年 刘嘉玲

第十七届 2008年 余男

第十八届 2009年 邓超

第十九届 2010年 袁咏仪、任达华

第二十届 2011年 赵薇

历届金鸡百花电影节形象大使

星报讯（记 者

祁 琳/文 倪 路/

图）“在家收拾

东西没想到整

理出来这么多

电影票，估计有

两百多张，最早

的都是上世纪

六十年代的，美

好的回忆全在

这里面。”昨日，

在合肥市民洪

作智老师家中，

记者见到了摊

放在桌子上各个影院的电影票，有曙光电影院、

长淮电影院这些老电影院，多数电影票都已经

泛黄，散发着岁月的味道。

洪老师今年65岁，现在是一名大学老师。

说起与电影的结缘还要从洪老师小时候说起：

“那时我才四五岁，老家在巢湖，母亲经常带我

去操场上看‘土电影’，就是只有图像，没有声音

的电影。后来每个星期都要放一场电影，也慢

慢有了声音，但是经常声音、图像不同步，小小

的音响里能发出声音，我一直觉得里面有个小

人，觉得电影是一件神奇的事情”。

上中学以后，看一场电影是洪老师每个学期

必做的一件事情，“电影票一毛五一张，那时的生

活费才多少呀，我家兄弟姐妹多，家庭也不富裕，

每个学期看一场电影是我‘蓄谋已久’的计划。”

“《徐秋影案件》、《铁道卫士》、《林海雪原》

这些片子的台词我和同学们都能倒背如流，互

相还对着各自的角色演上一把。”洪老师说起这

些事情显得很激动，“后来我到合肥当工人，第

一次看到彩色电影的片名我还清楚地记得，是

一部罗马尼亚的电影《巴布什卡历险记》，那场

面可是人山人海，不晓得有多热闹。紧接着我

担任车间工会委员，那时是计划经济，电影票也

是要凭票领的，很紧俏的。后来生活慢慢就好

起来了，看电影的地方多了。不过，我还是怀念

从前看电影的那种氛围。”

10月22日下午，即将在渡江战役纪念馆举

办的明星红毯秀活动，将是合肥市历史上首次

把重大活动安排在巢湖岸边。随着中央电视台

六套的现场直播，巢湖美景将会在荧屏上一览

红毯秀时，巢湖或现帆影

“金鸡百花”筹备收尾

这个电影节，空前不绝后

电影节主要活动场所，优先保证供水供电；明星活动会有很多“粉丝”来，安保工作是

第一位……昨天上午，合肥市再次召开第20届金鸡百花电影节筹备工作会议，各项活动

的准备工作进入最后的“冲刺”阶段。合肥市委副书记、代市长张庆军直言：“本届电影节

要把全球的目光都吸引来，办一场空前而不言绝后的喜庆节会。” 记者 祝亮 刘甜甜

订票热线
400 055 222

明天，电影节即将开幕，各部门的筹备工作

做得如何了？安保方面，公安部门的警员将全部

着正装上岗，对三大活动分别采取U字形、分段

性和方格形安保网络；后勤方面，800名志愿者和

100名礼仪小姐的培训工作已经完成，他们已经

进入各场馆、酒店开始提供服务；卫生方面，6大

接待宾馆已全部派驻卫生监督员，对菜肴进行监

督，以及6位保健医生为来宾提供保健服务，三

大活动则分别有3辆、2辆和1辆 120急救车在现

场待命；由于滨湖新区两大场馆公厕条件不能满

足活动需求，市容方面已经紧急调配来15间流动

公厕，解决来宾和观众们的内急需求。

“合肥市把电影节的各项筹备工作安排得

井井有条，我谨代表中影协和影迷们，对全体合

肥人民表示感谢！”会上，中影协分党组书记、常

务副主席康健民，用一番深情的“开场白”，表达

他对合肥市承办本届盛会的信心和赞许。

“今年是第20届金鸡百花电影节，这个时

间段，又恰逢中共中央十七届六中全会。可以

说，今年的金鸡百花电影节，是六中全会后第一

个全国性的文化盛会，电影节的20岁生日，就

在合肥这座美丽的城市度过，是全国人民共同

的节日啊。”康健民粗略算了一下，电影节期间，

在不到一个星期的时间里，将有100多部电影新

作在合肥各大影院上映，“星光熠熠”地照亮合

肥市民的休闲空间。

康健民在发言中还透露，22日晚间的颁奖

盛典上，除了18个“金鸡大奖”逐个揭晓外，按照

电影节惯例，还将颁发“评委会特别奖”和“终身

成就奖”两个大奖。

六旬大学老师五十年收藏两百余张电影票

电影承载了我美好的回忆

知多少

无余，明星、湖景交相辉映，好一幅浪漫的画

卷。不过，这还不够，别出心裁的主办方还准备

调来几艘帆船，停泊在巢湖岸边，如同画龙点睛

般将这美妙的画面体现到极致。届时，无论是

去现场的市民，还是电视机前的观众，都能欣赏

到八百里巢湖孤帆远影碧空尽的景色。

从江阴接旗至今，电影节的各项筹备工作，

合肥一直“举全市之力而为之”。在昨天的会议

上，合肥市委副书记、代市长张庆军给执委会各

部室立下了“军令状”：确保完成各项任务，安全

第一。“十七届六中全会的主题就是文化，而电

影节正是全国人民的文化盛宴。合肥要把本届

电影节办得既热闹又安全，既平安又活跃，办成

令人久久难忘、空前而不言绝后的文化盛事。

借助本届电影节，合肥要把全球的目光都吸引

来。”末了，他还不忘给全市干部“加压”：“这是

一场喜庆的节会，各个部门都要紧密配合、尽职

尽责，不要等市里在节后处理某些干部。”

合肥市：空前而不言绝后

百余部新片“闪耀”电影节

昨晚，第 20 届金鸡百花电影节“民族电影

进校园”节目在中国科技大学开幕。讲述红军

长征故事的电影《金沙水拍》剧组的导演翟俊杰

等主创人员纷纷亮相。图为翟俊杰（左）与片中

朱德的扮演者王伍福。 记者 程兆 图/文


